



La ligue contre le cancer, comité de Haute-Saône remercie très sincèrement l'engagement du Rotary club pour son projet de ralliement de Melisey à St Jacques de Compostelle (2 206 kms) en la personne de Monsieur Hervé OLIVIER. Lequel va collecter des dons pour Espoir en Tête / FRC et **La Ligue contre le cancer** tout au long de son trajet avec l'appui des clubs français Rotary.

Grâce à cette mobilisation, le Comité de Haute-Saône va pouvoir renforcer son aide auprès des personnes malades du département, et de leurs proches.

Vous contribuez à la diffusion de messages clés de prévention pour lutter contre le cancer sous toutes ses formes, car nous savons que, détectés à un stade précoce, beaucoup de cancers peuvent être guéris. Il est donc primordial d'alerter sur les facteurs de risque et de sensibiliser au dépistage de la maladie.

Ce sera avec beaucoup d'émotion que nous suivrons le parcours de Monsieur OLIVIER tout au long de ces semaines, et nous lui souhaitons la détermination et la bravoure nécessaires pour mener à bien ce projet. Quel bel engagement !

Au nom de toutes celles et ceux qui se battent courageusement contre la maladie, le comité de la ligue contre le cancer de Haute-Saône remercie chaleureusement le Rotary Club Luxeuil-Vosges du Sud

La Présidente,